

23.09.2015 - 14:51 Uhr

## Das 28. Eurotax-Branchentreffen im Rückblick

*Freienbach/Pfäffikon (ots) -*

Wenn sich die Entscheidungsträger der Schweizer Automobilwirtschaft praktisch vollzählig an einem gemeinsamen Event in der Deutschschweiz treffen, hat Eurotax Schweiz zum einmal jährlich stattfindenden Branchentreffen eingeladen.

Bereits zum 28. Mal tauschten sich am 22. September 2015 über 450 Teilnehmer von Importeuren, Händlern und Garagisten am traditionsreichen Networking-Anlass in Pfäffikon (SZ) mit den anwesenden Spitzenvertretern aus Politik, Wirtschaft und Verbänden aus. Der unkomplizierte und informelle Informations- und Gedankenaustausch steht nebst der persönlichen Beziehungspflege seit Anbeginn im Zentrum der von Eurotax-Pionier Helmuth H. Lederer ins Leben gerufenen Veranstaltungsreihe.

Unser Rückblick auf das 28. Eurotax-Branchentreffen lässt sich als PDF-Dokument downloaden. Darin enthalten ist auch eine kurze Zusammenfassung der zwei Gastreferate von Axel Berger, Vorstandsvorsitzender der CG Car-Garantie Versicherungs-AG, und von Urs Meier, ehemaliger Schweizer Fussballschiedsrichter.

Kontakt:

Eurotax Schweiz  
Mark Ruhsam  
Head of Marketing CH/AT  
Wolleraustrasse 11a  
8807 Freienbach  
Tel.: +41/55/415'81'00  
Tel.: +41/55/415'82'54 (direkt)  
E-Mail: mark.ruhsam@eurotax.ch  
Internet: [www.eurotax.ch](http://www.eurotax.ch) / [www.eurotaxpro.ch](http://www.eurotaxpro.ch) (B2B)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/10000029/100778198> abgerufen werden.